

Wind im Haar und Sonne im Gesicht



Wieder einmal Fahrtwind spüren, durch den Augsburger Stadtwald radeln oder mit dem Rad zum Eis essen fahren. Für viele von uns im Ruhesitz ist dies nur schwer oder überhaupt nicht möglich. Dies soll sich in Zusammenarbeit mit dem Malteser Hilfsdienst Augsburg und ihrem Ausflugs-Rikscha Projekt, „Miteinander-Füreinander“, ändern. Das Projekt wird vom Bundesministerium für Familien, Senioren, Frauen und Jugend gefördert.

Ab Mitte April werden die Malteser, bei gutem Wetter, Rikscha Ausfahrten für unsere Bewohner im Wetterstein an zwei Tagen in der Woche kostenlos anbieten. Der Malteser Hilfsdienst kümmert sich um die Wartung der Rikschas sowie um die ehrenamtlichen Fahrer und deren Ausbildung. Eine kleine Spende würde die Malteser sehr freuen.

Unser Fahrer wird Gerald Kreuzer sein. Seit einigen Monaten in Pension und ein begeisterter Radler und Sportler. „Für mich kam nur ein Engagement im Ruhesitz Wetterstein in Frage,“ betont Kreuzer, dessen Eltern einige Jahre bei uns im Wetterstein gewohnt haben. Die ersten Testfahrten mit einigen Bewohnern wurden in den letzten Tagen erfolgreich absolviert und die Zusammenarbeit mit den Maltesern in einem Kooperationsvertrag geregelt. Wir freuen uns auf viele schöne Ausfahrten und Erlebnisse.

R.K.

